
 

  

 

 

 

 

充実した２学期になることを期待して 

朝夕、ずいぶん秋めいてきたものの、日中は、まだまだ

残暑の厳しい日々が続いています。その中でも、暑さに負

けず、多くの子ども達が、元気いっぱいに、学習やスポー

ツに取り組んでいます。その反面、少々疲れ気味ではない

かと思う子どもの姿を見かけることがあります。 

２学期は、各校ともに、体育祭（東中学校は、体育祭を

９月１０日に実施済み）や運動会、文化祭や音楽祭など、

多くの行事が計画されています。それぞれの行事に向け

て、子ども達一人ひとりが、自ら目標を定め、進んで取り組んでほしいと思っています。 

あわせて、日々の授業も、とても大切になります。２学期は、１年間でもっとも長い学

期であるため、学習範囲が広がるとともに学習内容も難しくなります。特に、９年生にと

っては、推薦入試に向けた願書の提出等も始まり、受験を控えた大切な時期になります。 

 より充実した２学期にするためには、まずは健康が第一です。そのためにも、規則正し

い生活習慣を身につけてほしいものです。規則正しい生活を送ることで、睡眠時間が確保

でき、翌日の前向きな姿勢につながると考えられているためです。 

ご家庭でも、規則正しい生活について、ご確認いただければと思います。スマホ等の利

用時間を含め、十分な睡眠時間の確保について、今一度、話題にされてみてください。よ

りよい家庭生活・学校生活となるように、学校と家庭とで協力していきましょう。 

□■□■□■□■□■□■  ４校の行事など □■□■□■□■□■□■ 

 

  

 

 

 

 

 

岩国ひがし学園（小瀬小学校・装港小学校・東小学校・東中学校） 

岩国ひがし学園だより 

令和４年（２０２２年）９月１６日（金）第 10号 

縁側の 

一番端の 

月見かな 作 山口青邨 

小瀬小学校 「グランド美化作業」 

８月２０日（土）、学校美化作業を行いました。蒸し暑

い中、朝早くから、３０名を超える地域の方が参加してく

ださいました。地域の皆様のご協力で、校庭がどんどんき

れいになりました。 

新型コロナウィルスの感染拡大や熱中症など、心配さ 

れましたが、活動時間を短くし、水分補給の時間を確保

しつつ、距離をとった上でマスクを外すなど、十分に対策を講じて行いました。 

おかげさまで、子ども達は、２学期のスタートをきれいな学校で気持ちよく迎える

ことができました。 

８月３０日に中学生が学習

している様子を小学校の教

職員が参観しました。 



 

 

 

 

 

装港小学校 「装港寺子屋の開催」 

夏休み中、３年ぶりに装港寺子屋夏期学習会を行いました。今年度は、感染症への対

策で、実行委員の方と相談の結果、学校教職員と学生ボランティアのみで支援するこ

とになりました。 

３日間、寺子屋を実施しましたが、ボランティアとして中学生と高校生が計５２名も

お手伝いに来てくれました。ありがとうございました。 

東小学校 「第２回学校運営協議会の開催」 

８月２９日（月）に、第２回目となる東小学校学校運営

協議会を開催しました。吉良昭治会長が司会進行を行う

中で、学校評価アンケートの結果や全国学力学習状況調

査の結果について、協議を行いました。 

特に、全国学力学習状況調査については、今年度の課題 

があった問題について、学校運営協議会の委員も挑戦し

ていただきました。「思ったより難しい」「問題の意味を読み取らないと、解くことがで

きない」など様々な感想やご意見を拝聴しました。いただいたご意見は、今後の学力向

上に生かしていきます。 

東中学校 「全国大会・中国大会での大活躍」 

 山口県予選を勝ち抜いたチーム及び個人は、８月上旬

にかけて、中国大会に参加しました。県予選を勝ち抜く

ことは、容易なことではありませが、東中学校からは、

中国大会にソフトボール部、競泳種目に２名、相撲で１

名が出場し、素晴らしい成績を修めることができました。 

【中国大会の結果】 

ソフトボール部 第３位 

競泳 

９年生 久積 寛大 ４００ｍ個人メドレー（第１位） 

          ２００ｍ個人メドレー（第５位） 

８年生 金子 蓮  ４００ｍ個人メドレー（第８位） 

          ２００ｍ背泳ぎ（第９位） 

相撲 

８年生 村田淳希  初戦惜敗 

※村田君については、北海道で行われた全国大会にも出

場し、予選惜敗でしたが、１勝することができました。 


